

Fecha: 07/01/2025 Vpe: Vpe pág:

\$405.644 Tirada: \$1.850.000 Vpe portada: \$1.850.000

Audiencia: 6.000 3.000 Difusión: 3.000 Ocupación: 21,93%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Benjamín Rivas, el joven con parálisis cerebral que obtuvo puntaje nacional en la PAES

Este domingo se dieron a conocer las historias de varios jóvenes que obtuvieron puntaje nacional en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), llevada a cabo en diciembre de 2024.

Entre ellas se encuentra la de Benjamín Rivas, un joven con parálisis cerebral que obtuvo 1.000 puntos en la prueba de matemáticas.

El joven de la comuna de Curanilahue, región del Biobío, egresó el 2024 del Liceo Polivalente Bicentenario Mariano Latorre, y fue invitado al tradicional desayuno con

el presidente Gabriel Boric en el Palacio de la Moneda, este lunes 6 de enero.

"Siempre apunté a tener el máximo puntaje, pero no me lo esperaba", dijo Rivas a Radio ADN.

Rivas, que vive con sus abuelos, aseguró tener "bastante claro qué quiero estudiar y dónde: Ingeniería de Ejecución en Informática en la Universidad del Biobío. Sin importar las dificultades que pueda haber, si se es perseverante y constante, después llegan los buenos resultados".